



**Editorial**

Con el lema “Familia Iglesia Misionera y Misericordiosa” celebraremos durante octubre el Mes de la Familia. Se trata de vivir de manera especial en este tiempo la familia como espacio privilegiado de dar y recibir amor. Qué bueno sería que en este mes nos esforzásemos para dar más tiempo a la propia familia, estar más ratos juntos, cuidar la convivencia, superar las pequeñas o grandes tensiones que se puedan estar dando en ella, estar atentos a lo que necesita cada uno de sus integrantes. En una palabra poner empeño en hacer más felices a los miembros de mi familia. Y sin olvidarnos que la familia que reza unida permanece unida, dejando penetrar así el espíritu de la Sagrada Familia en el propio hogar.

Como Familia Marianista peregrinamos al Templo de Maipú para dar, a los pies de la Virgen del Carmen, gracias al Señor por los 200 años de vida Marianista. En la celebración de la fiesta patronal de la Capilla San Francisco queremos pedir por mediación de su santo patrono que crezcamos en amor solidario hacia los más pobres y en este tiempo hacia nuestros hermanos emigrantes.

P. Alvaro Lapetra, sm . Párroco

**BICENTENARIO MARIANISTA**

Un dos de octubre hace exactamente 200 años el P. Guillermo José Chaminade junto con siete jóvenes fundaba en Burdeos (Francia) la Compañía de María (Marianistas). Los religiosos marianistas llegaron a Chile el año 1949 donde tienen a su cargo pastoralmente la Fundación Chaminade que abarca varias obras educativas ( Instituto Miguel León Prado, Colegio Parroquial San Miguel, Colegio Santa María de la Cordillera, Instituto Linares, Casa Estudio Chaminade en Linares, Colegio Ntra.Sra. y Madre del Carmen en Melipilla, el Estadio Marianista, Casa de Encuentros Santa María del Achibueno en Linares ); tres Parroquias (San Juan Bautista, María Mediadora, San Miguel Arcángel), una Residencia Universitaria Cardenal Caro, Ediciones SM, Centro Marianista y Santuario Ntra.Sra. del Pilar, Fundación SINERGIA, Fundación Posible otro Chile.

**PEREGRINACIÓN A  
MAIPU**

*“Conocer, amar y servir el carisma Marianista”*  
**Lunes 9** de Octubre.  
Peregrinamos junto a la Familia Marianista al Santuario de Maipú. Salida: Caminando del Centro Marianista (Departamental 1950), 8:30 hrs.  
En bus de la Parroquia (10:15 hrs.). Sacar pasaje antes en Secretaría.  
Misa en el Templo: 12:00 hrs.  
Picnic: En los jardines del Templo

**PROYECTO AYUDA A INMIGRANTES**

Nuestro Decanato Raúl Silva Henríquez se ha propuesto llevar adelante un proyecto integrado de ayuda a nuestros hermanos haitianos. Ha comenzado a impartir clases de español y asistencia legal. Están previstos varios Talleres para ayudarles a integrarse en el mundo laboral. También se irá complementando una bolsa de trabajo y ayuda espiritual a los que lo deseen.

**PASTORAL JUVENIL**

**CAMINATA JUVENIL A LOS ANDES**

*“Vivamos con Teresita la alegría de evangelizar”*

Se invita a todos los jóvenes a peregrinar el **Sábado 21 de Octubre** al Santuario de Santa Teresita de los Andes.

Inscribirse previamente en la Secretaría de la Parroquia o con José Luis Díaz.

**EQUIPO DE APOYO PARA VENIDA DEL PAPA FRANCISCO**

Se invita a los mayores de 15 años en adelante a inscribirse para cooperar en el Equipo de Servicio para la venida del Papa Francisco.

Informarse e inscribirse con Diego Salinas o en la Secretaría.

**CALENDARIO OCTUBRE**

- 1D Inicio del Mes de la Familia
- 4Mc San Francisco  
Fiesta de la Capilla San Francisco  
Misa 20:30 hrs.
- 8D Bendición de las Familias
- 9L Peregrinación a Maipú
- 10M a 13V Encuentros prebautismales
- 14S Bautizos
- 15D Día de los abuelos
- 18Mc Consejo Parroquial
- 21S Peregrinación a santa Teresa de los Andes
- 22D Día Mundial de las Misiones
- 28S Asamblea Zonal

**Informe económico Agosto 2017**

<b>INGRESOS</b>	
Uno por ciento	331.000
Colectas	231.708
Intenciones de Misa	14.100
Velatorio	40.000
Sacramentos	25.000
Prestaciones Secretaría	6.000
Librería	45.000
Donaciones	40.000
Box-Salas-Aloj.	662.500
<b>Total Ingresos</b>	<b>1.395.308</b>
<b>EGRESOS</b>	
Remuner.-Imposic.	680.309
Gastos de culto	10.900
Jornadas-Reuniones	26.850
Movilización	1.400
Librería-Imprenta	254.300
Luz	132.100
Agua	75.588
Teléfono	55.972
Correspondencia	3.000
Combustibles-Lubric.	11.900
Ayuda social	24.100
Onces solidarias	40.800
Uno por ciento	122.071
<b>Total Egresos</b>	<b>1.439.290</b>

**FALLECIDOS**

El Señor ha llamado consigo en estos últimos días a : **Marta González; Raúl Cabezas Soto; Cecilia Bueno; Juana Agurto**

**Familia que reza unida,  
permanece unida**



## BENDICIÓN FAMILIAR

Bendice Señor esta casa y que en ella reine siempre la salud, la alegría, la unión, la paz, la hospitalidad y la bondad.

Que los que en ella vivimos con fe, esperanza y amor, sintamos que Cristo mora aquí como en Nazaret o Betania.

Que la Virgen María sea siempre Madre de este lugar.

Que los seres queridos, que ya partieron hacia Dios, estén siempre presentes en nuestro recuerdo y oración

Y que la bendición de Dios Todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda y permanezca con nosotros.

## EL AMOR DE PAREJA ES UNA VOCACIÓN

La vivencia de un amor fiel, para siempre y abierto a la vida, convierte al matrimonio cristiano en un signo del amor que Dios tiene a la humanidad, del amor que Cristo tiene a su Iglesia. Es una vocación que hay que cultivar y cuidar a lo largo del tiempo. Para afianzarla habría que fomentar:

+ **Diálogo:** El amor de la pareja es una relación basada en un encuentro profundo de ambas personas, fundamentado en una práctica esencial que es el diálogo.

+ **Confianza:** La confianza no puede exigirse, se merece.

+ **Respeto:** Respetar significa aceptar al otro tal cual es.

+ **Fidelidad:** El auténtico diálogo conyugal es fruto del amor fiel.

+ **Alimentar el amor:** Para que el amor se mantenga hay que alimentarlo con auténticas muestras de amor. El amor que no se expresa, se atrofia.

## POR ENCIMA DE TODO, EL AMOR (Col 3,12-22)

*Como elegidos de Dios, pueblo suyo y amados por él, revístanse de sentimientos de compasión, de bondad, de humildad, de mansedumbre y de paciencia. Sopórtense mutuamente y perdónense cuando alguno tenga motivos de queja contra otro. Y por encima de todo, revístanse del amor que es el vínculo de la perfección. Que la paz de Cristo reine en sus corazones; a ella los ha llamado Dios para formar un solo cuerpo. Y sean agradecidos.*

*Que la palabra de Cristo habite en ustedes con toda su riqueza.*

*Esposas, respeten a sus maridos, como corresponde a cristianas. Maridos, amen a sus esposas y no sean duros con ellas.*

*Hijos, obedezcan en todo a sus padres, pues es lo que agrada ver entre cristianos. Padres, no irriten a sus hijos, no sea que se desalienten.*

## La esperanza en América Latina tiene un rostro femenino Rol de la mujer en nuestro continente y en nuestra Iglesia

De sus labios hemos aprendido la fe; casi con la leche de sus senos hemos adquirido los rasgos de nuestra alma mestiza y la inmunidad frente a cualquier desesperación. Pienso en las madres indígenas o morenas, pienso en las mujeres de la ciudad con su triple turno de trabajo, pienso en las abuelas catequistas, pienso en las consagradas y en las tan discretas artesanas del bien. Sin las mujeres la Iglesia del continente perdería la fuerza de renacer continuamente. Son las mujeres que, con meticulosa paciencia, encienden y reencienden la llama de la fe. Es un serio deber comprender, respetar, valorizar, promover la fuerza eclesial y eclesial de cuanto realizan. Acompañaron a Jesús misionero; no se retiraron del pie de la cruz; en soledad esperaron que la noche de la muerte devolviese al Señor de la vida; inundaron el mundo con su presencia resucitada. Si queremos una nueva y vivaz etapa de la fe en este continente, no la obtendremos sin las mujeres, Por favor, no pueden ser reducidas a siervas de nuestro recalcitrante clericalismo; ellas son, en cambio, protagonistas en la Iglesia latinoamericana; en su salir con Jesús; en su perseverar, aun en el sufrimiento de su Pueblo; en su aferrarse a la esperanza que vence a la muerte; en su alegre modo de anunciar al mundo que Cristo está vivo, y ha resucitado.

(07/09/2017 Colombia)

### La familia «ampliada»

El pequeño núcleo familiar no debería aislarse de la familia ampliada, donde están los padres, los tíos, los primos, e incluso los vecinos. El individualismo de estos tiempos a veces lleva a encerrarse en un pequeño nido de seguridad y a sentir a los otros como un peligro molesto (187)

Esta familia grande debería integrar con mucho amor a las madres adolescentes, a los niños sin padres, a las mujeres solas que deben llevar adelante la educación de sus hijos, a las personas con alguna discapacidad que requieren mucho afecto y cercanía, a los jóvenes que luchan contra una adicción, a los solteros, separados o viudos que sufren la soledad, a los ancianos y enfermos que no reciben el apoyo de sus hijos, y en su seno tienen cabida "incluso los más desastrosos en las conductas de su vida".(197)

Finalmente, no se puede olvidar que en esta familia grande están también el suegro, la suegra y todos los parientes del cónyuge. Una delicadeza propia del amor consiste en evitar verlos como competidores, como seres peligrosos, como invasores. La unión conyugal reclama respetar sus tradiciones y costumbres, tratar de comprender su lenguaje, contener las críticas, cuidarlos e integrarlos de alguna manera en el propio corazón, aun cuando haya que preservar la legítima autonomía y la intimidad de la pareja.(198)

Papa Francisco: La alegría del amor